

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校 玉野市立玉小学校 学校だより第21号 (令和4年11月1日)

見物 から 見学 へ 校外学習の様子②

1・2年生 10月14日(金) 岡山市へ



【人と科学の未来館サイピア】

○プラネタリウムで、宇宙について勉強しました。「静かに上を向いて、映像を見る態度が良かったです。」と引率の先生達から聞きました。さすが！
○宇宙服の中に入ったり、宇宙に関する展示物を見たりしました。



太陽の丘公園



サイピアの隣にある太陽の丘公園で、なが〜いすべり台やアスレチック遊具で遊びました。写真を見て、楽しさが伝わってきました。



【岡山芸術交流 2022】



午後からは、3年に1回開かれている岡山芸術交流 2022を見学しました。旧内山下小学校付近の会場を巡りました。芝生の上がとても気持ちよさそうでした。

約50年前の太陽の丘公園

校長先生が小学生だったころ、太陽の丘公園の近くに住んでいたため、よく友達と行って遊びました。みなさんの写真を見て、長いすべり台や恐竜のすべり台がなつかしかったです。(写真は、保育園に通っていた頃だと思います。)



【感想】（一部）【1年生：絵日記より 2年生：岡山芸術交流 2022 アンケートより】

- プラネタリウムのほしがきれいでした。
- みんなとあそんでたのしかったです。
- またいきたいです。
- 体いくかんのすべり台がすごくて、ぜんぶ作るのに時間がかかったと思った。
- 体いくかんできかいをつかって、上手に音を出して「すごいな」と思いました。
- 小学校がびじゅつかんになっていてすごいです。「大きなすべり台」が心にのこりました。
- 「大きなすべり台」をすべりたかったです。
- いろんなげいじゅつ作ひんがあつてすごかった。
- プールにクマがいた。しばふに文字が書かれていた。カレー屋さんがあつた。全部がげいじゅつ作ひんと聞いた時、びっくりした。作った人がすごいと思った。
- いろんなものを作ってすごいと思った。しばふも文字が書かれていてすごいと思った。
- しばふにねっころがって気もちよかったです。いろんなことをくふうしてすごいと思った。
- 大きなクマの人形がプールにおいてあつたのが、おもしろかった。しばふに文字を書いているのがすごかった。
- すべり台の中を見てみたいです。体いくかんでいろんな音をきかいでメロディーを作っていることがげいじゅつ作ひんの一つだということにびっくりしました。
- 内山下小学校の体いくかんの大きなすべり台の出入口がわからなかったです。こんどは父母といっしょに来てすべり台をすべってみたいです。うんどう場のしばふの作ひんもきれいで、ころがっても気もちよかったです。プールの中にいる大きなクマさんがたいようを見つめていて、あつそうでした。

3年生 10月18日（火）

玉野市消防本部・玉野市消防署

けむりハウス体験…見えない時にどう逃げる？



消防車の中にみんな興味津々



司令室の設備にびっくり



【感想】（一部）【お礼の手紙より】

- 消ぼう車やきゅうきゅう車を近くで見られてうれしかったです。
- 心にのこったのは、けむりたいけんハウスです。とてもまっしろでなにも見えなくてびっくりしました。火をつけたままにしないようにきをつけます。
- この日をたのしみにしていました。
- このたいけんをいかそうとおもいます。
- とくに学べた事は、けむりたいけんです。けむりはあついくうきなので、上に行く事がわかって、しせいをひくくしてかべをりょうしてすすむことがわかりました。もう少し消ぼうしょのことをくわしくなりたいです。
- けんがくさせてくれてありがとうございます。べんきょうになりました。
- けむりたいけんハウスに入ったときはびっくりしました。少しは見えると思っていたけどまったく見えなかったです。
- いろんなへやでいろんなお話をきかせてもらって、たのしかったです。だからそのことをすこしでもおぼえたいです。家でもかぞくにはなしたいです。
- たくさんのお話をきくことができ、たのしかったです。
- けむりたいけんを2回やらせてくださりありがとうございます。